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Herford, den 14. Juni 2018 

Anfrage zum Abruf von Breitbandausbau-Fördermitteln  
 

Sehr geehrter Herr Landrat Müller, 
 
aktuellen Medienberichten ist zu entnehmen, dass von den 3,5 Milliarden Euro Fördermitteln 
des Bundes für den Breitbandausbau erst 0,8 %, beziehungsweise 26,6 Millionen Euro von den 
Kreisen und Kommunen abgerufen worden sind. Als Grund hierfür wird eine Überforderung der 
Kommunen mit der komplizierten Antragsstellung genannt. 
 
Die Fraktion DIE LINKE im Kreistag Herford bittet die Verwaltung in diesem Zusammenhang um die 
Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Welche Projekte zum Breitbandausbau gibt es im Kreis Herford (jeweils in Regie des Kreises 
und in Regie der Kommunen)? 

2. Für welche dieser Projekte wurden 
a) Fördermittel beim Bund beantragt? 
b) Fördermittel vom Bund bewilligt? 
c) bereits Fördergelder abgerufen? 

3. Sind der Kreisverwaltung Fälle in den Kommunen des Kreises Herford oder der Kreisverwaltung 
bekannt, in denen Fördermittel nicht beantragt oder abgerufen wurden, weil das Verfahren die 
jeweiligen MitarbeiterInnen überfordert hat? 

4. Welche Unterstützung könnte die Kreisverwaltung in solchen Fällen leisten? 
 
 
Vielen Dank im Voraus. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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